



[Home](#) > [Regional](#) > [Leipzig](#) > Köhler: Demo in Plauen wichtiges Signal

## Köhler: Demo in Plauen wichtiges Signal

**MITTWOCH, 07. OKTOBER 2009, 13:40 UHR**

Plauen (dpa/sn) - Bundespräsident Horst Köhler hat den Mut der Plauener Demonstranten vom Herbst 1989 als wichtiges Signal für die friedliche Revolution vor 20 Jahren gewürdigt. «Plauen hatte eine entscheidende Bedeutung», sagte Köhler am Mittwoch bei einem Besuch der sächsischen Stadt. Die Bürger hätten damals Mut gegen die Angst aufgebracht, so das Staatsoberhaupt. In Plauen waren am 7. Oktober 1989, dem 40. Jahrestag der DDR, zwischen 15 000 und 20 000 Menschen gegen die SED auf die Straße gegangen. Am Mittwochabend sollte in Plauen der Grundstein für ein Denkmal zur Erinnerung an die Revolution vor 20 Jahren gelegt werden.